



Conseil de sécurité

Distr. générale
2 janvier 2013

Original : français

Lettre datée du 27 décembre 2012, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer au paragraphe 3 de la résolution 1876 (2009) du Conseil de sécurité portant création du Bureau intégré des Nations Unies pour la consolidation de la paix en Guinée-Bissau (BINUGBIS), dont le mandat a été prorogé par le Conseil dans sa résolution 2030 (2011) jusqu'au 28 février 2013.

À la suite des consultations d'usage, je tiens à vous informer de mon intention de nommer M. José Ramos-Horta (Timor-Leste) comme mon Représentant spécial en Guinée-Bissau et Chef du BINUGBIS à compter du 1^{er} janvier 2013. Il succédera à M. Joseph Mutaboba (Rwanda) qui a servi comme mon Représentant en Guinée-Bissau et Chef du Bureau d'appui des Nations Unies pour la consolidation de la paix en Guinée-Bissau du 7 février au 31 décembre 2009 et comme mon Représentant spécial en Guinée-Bissau et Chef du BINUGBIS du 1^{er} janvier 2010 au 31 décembre 2012. Je souhaite saisir cette occasion pour remercier M. Mutaboba de son dévouement dans l'exercice de ses fonctions en Guinée-Bissau et au sein du BINUGBIS.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter la présente lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) **BAN** Ki-moon

